五島市立久賀小中学校 学校だより

『笑顔輝く久賀っ子』第12号

R 6.9.26発行 文責:校長 中村久美彦

楽しい運動会となりました!

22日(日)に久賀島ふれあい運動会が行われました。当日は雨の予報でしたが、心配された雨も降らず、最高のコンディション(日が照らず、熱中症の心配もありませんでした)で実施されました。



開会式!凜音さんが、運動会で頑張りたいことを堂々と発表することができました。

また、真史くん、明莉さん、校務員の田中さんの3人で選手宣誓を行いました。



小学生の種目は「チャレンジー輪車」。運動会で披露するために、これまで一輪車の練習に励んできました。運動場が一部ぬかるんでいたため、練習通りとはいきませんでしたが、サプラ



イズゲストとして運動 会に飛び入り参加して くださった俳優の金子 昇さんと楽しく競技す ることができました。ま

た、ゲートボールリレーにも挑戦しました。



中学生の見所の一つ「ソーラン節」。中学生5人の見事な踊りに観客の皆様も大拍手。 アンコールもあり、汗だくになりながら一生 懸命踊る姿にとても感動しました。







また、もう一つの 見所「太鼓の達人!」 5人が力強く叩く太 鼓の音に、またまた 大感動。「久賀島を盛

り上げたい!」「久賀島を元気にしたい!」 という中学生の熱い想いが感じられる素晴 らしい演技でした。



全児童生徒でバトンをつなぐ「紅白リレー」も大変盛り上がりました。特に、中学生3年生2人の

アンカー対決にはしびれました!



今年は、保護者の皆様が全員、運動会を参観 くださいました。そこで、急遽、親子種目を追 加。カードに書かれた指令「おんぶ・お姫様だ っこ等」に沿って、親子でチャレンジ!照れな がらも、笑顔でゴール姿がなんとも微笑ましい 限りでした。(大櫛さんご夫婦も飛び入りで参 加。会場を盛り上げてくださいました。)



最後に、参加者全員 で「椿音頭」を踊って 運動会も無事終了! 本当に本当に楽しい 運動会でした。

新しい仲間です!



昨日、久賀小中学校に新しい仲間が来ました。 中学2年生の宮本清太郎くんです。きっとこの 久賀小中学校に新しい風を吹き込んでくれるこ とでしょう。本当に嬉しい限りです!

Ⅰ0月の行事です!

2日(水)市中総体駅伝大会 校外学習(小学生)

5日(土)土曜子ども教室(魚さばき)

9日(水)小体連・校外学習(小学生)

11日(金) 奈留小中との交流学習

12日(土)革つくり体験(交流センター)

市中総体駅伝大会(ロードレース大会)に、希望くん、月夢さん、真史くん、明莉さんの4人が出場します。(丈登くん、清太郎くんはマネージャーです。)今年は玉之浦中と嵯峨島中との合同チームです。4人の活躍を期待しています。

また、同日、小学生は校外学習です。福江 島で「市立図書館・浄水場・五島テレビ」な どを見学します。小学生の4人にとって、と ても貴重な経験となることでしょう。

校長室より!

2学期の大きな行事の一つ「運動会」 が無事終わりました。運動会で特に嬉し かったことは、

- ①9名の児童生徒全員が全力で、そして 笑顔で競技に取り組んでいたこと。
- ②島民の皆様と触れ合いながら、楽しく 参加することができたこと。
- ③親子競技で盛り上がったこと。
- 4たくさんの声援をいただいたこと。

残暑が続く中、子ども達は運動会に向けて全力で練習に励んできました。その成果が表れた本当に素晴らしい運動会になりました。そして、多くの方々に支えていただいていることを改めて実感しました。皆様に感謝申し上げます。

